



## Pseudociencias

En carta del martes 14, don Luis León Cárdenas, las emprende contra lo que él llama pseudociencias, como si lo que enseña la medicina ortodoxa hubiera sido bajado del alto cielo.

En primer lugar, todos tenemos que ser libres para elegir, que cada cual elija el sistema que le dé más confianza. En segundo lugar, parece estar mal informado y desconoce hechos objetivos como el de Zé Arigó en la década de los sesenta y más recientemente el caso asombroso de Pachita que fue la maestra del científico Jacobo Grimberg. En ambos casos, la ciencia oficial está a un nivel muchísimo más bajo. Ya que don Luis León es tan estricto en lo que a ciencia y salud se refiere, haría bien en explicarnos cómo sucedió ese milagro de que en poquísimos meses consiguieran las vacunas del Covid.

Termino diciendo: sólo a Dios le tengo fe absoluta y quiero ser libre para elegir mis creencias en lo espiritual y en lo que a medicina se refiere y en cualquier ámbito de la vida.

*Francisco Sánchez Guzmán*